

Manuel José Correa, por déficit fiscal:

"Llevamos tres años en que el Gobierno no ha sido capaz de determinar los ingresos adecuadamente"

- La deuda pública ya supera el 43% y el experto advierte que, de no haberse utilizado fondos de emergencia como el FES o recursos de Corfo, el endeudamiento estructural sería significativamente mayor.

Fernando Cumare
 fcumare@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

En medio de la reciente controversia por el incumplimiento de las metas fiscales anunciado por el Ministerio de Hacienda -donde se reconoció un déficit efectivo del 2,8% al cierre de 2025-, el economista y emprendedor magallánico, Manuel José Correa, lanzó una dura crítica a la administración del ministro Nicolás Grau y la Directora de Presupuestos.

Deslindando los diversos factores que han llevado a esta administración a presentar estas lamentables cifras. Correa analizó el complejo

escenario financiero del país, desestimando los argumentos de "prudencia" que ha esgrimido el Ejecutivo.

"El ministro se defiende con que el crecimiento de la deuda ha sido el menor de los últimos gobiernos, pero resulta que también se gastaron todo el fondo del FES (Fondo de Estabilización Económica y Social)", señaló el experto.

El "maquillaje" de la deuda

Para Correa, la cifra actual de deuda pública, que sitúa sobre el 43%, está subestimada debido al uso de recursos que originalmente no estaban destinados a gasto corriente.

El economista denunció que el Gobierno traspasó

fondos provenientes del litio que estaban en Corfo hacia el gasto fiscal.

"Si no hubieran hecho eso, ellos también habrían incrementado mucho más la deuda pública. Su discurso puede convencer a su 'barra brava', pero no convence en ningún momento a los economistas", sentenció.

El retorno del ajuste fiscal

La problemática del déficit -que según cálculos del experto acumula cerca de 10.000 millones de dólares- reaviva el debate sobre la necesidad de recortes drásticos.

Correa recordó que las propuestas de ajuste de 6.000 millones de dólares, que antes eran blanco de críticas



Correa exige un ajuste de miles de millones de dólares para recuperar el equilibrio.

políticas, hoy se perfilan como una necesidad técnica ineludible.

"Tenemos que llegar a un balance estructural y eso significa recortar el gasto fiscal en muchos puntos del Producto Interno Bruto (PIB). Solo con austeridad fiscal, ajustes y políticas que

permitan la inversión y el crecimiento, se podrán recuperar los ingresos", explicó.

El economista advirtió que mantener la tendencia actual solo derivará en un mayor pago de intereses, restando recursos críticos para áreas como educación y salud pública.